

VAR – Regel

Generelle Regel des Einsatzes des VAR

<https://www.theifab.com/de/laws/latest/video-assistant-referee-var-protocol/#principles>

Mit Konkretisierungen für die EM

A) Jedes Schiri-Team besteht aus acht Personen:

- Hauptschiedsrichter
- Zwei Assistenten
- Ein vierter Offizieller/eine vierte Offizielle
- Ein Reserve-Assistent
- Ein VAR (Video-Assistent Referee) mit zwei Assistenten (2021 waren es noch drei Assistenten) – Online mit Sitz in Leipzig

b) Abseitserkennung wie bei der WM 2022

In Deutschland kommt – wie bereits bei der WM 2022 in Katar – erstmals bei einer EM-Endrunde die halbautomatische Abseitserkennung zum Einsatz.

Mithilfe von zwölf Tracking-Kameras und einem Sensor im Ball soll eine Abseitsstellung so deutlich schneller erkannt werden.

Auch der Video Assistent Referee (VAR) wird bei der EM-Endrunde eingesetzt, bei klaren Fehlentscheidungen, ist der Hauptschiedsrichter daran gehalten, diese zu korrigieren.

c) Eingreifen bei offenkundigen Fehlentscheidungen nach IFAB sowie bei Situationen, die der Hauptschiedsrichter nicht gesehen hat.

Zudem: Eingreifen über das Headset zum Hauptschiedsrichter bei nicht gesehenen Aktionen durch die Schiedsrichter vor Ort.

Fotos:

